

DORFSPAZIERGANG BÜRVENICH

Bürvenich – für Naturliebhaber und Freunde
denkmalgeschützter Häuser



Station 5

Eifelblick mit Eifelschleife „Himmel un Ääd“

Diese Eifelschleife wurde im Rahmen der Landesgartenschau 2014 in Zülpich aufgrund einer Privatinitiative und mit Unterstützung der NRW-Stiftung als auch mit Spenden der Firmen Smurfit Kappa Zülpich Papier und H&P Schilles realisiert.

Er verbindet die beiden Schutzgebiete Bürvenicher Berg und Floisdorfer Tötschberg. Dabei gewährt er sowohl schöne Blicke in die ersten Eifelhügel hinein, als auch weite Ausblicke in die Zülpicher Börde hinaus. Die eindrucksvolle Entstehungsgeschichte der noch jungen Hubertuskapelle können Sie in der Kapelle nachlesen.



Der Name der Eifelschleife „Himmel un Ääd“ leitet sich von den beiden Höhepunkten der Schleife ab: „Himmel“ steht für die Kapelle in Floisdorf und „Ääd“ für den Felsenkeller in Bürvenich.



Himmel

un

Ääd

